



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Upacara Penutupan Latihan Kemampuan Brimob personel Bintara Remaja dan Tamtama Remaja Lulusan Diktuk Polri Gel. II T.A. 2023

Cucu - [KALBAR.FR.N.CO.ID](http://KALBAR.FR.N.CO.ID)

Mar 8, 2024 - 05:56



PONTIANAK - Upacara penutupan latihan kemampuan Brimob personel Bintara Remaja dan Tamtama Remaja Lulusan Diktuk Polri Gel. II T.A. 2023 Satbrimob

Polda Kalbar. Kamis (07/03/24).

Satbrimob Polda Kalimantan Barat menggelar upacara penutupan latihan kemampuan Brimob personel Bintara Remaja dan Tamtama Remaja Lulusan Diktuk Polri Gel. II T.A. 2023. Kegiatan upacara penutupan Brimob ini dilaksanakan di Mako Satbrimob Polda Kalbar dan dipimpin oleh Wadansatbrimob Polda Kalbar Akbp Murjatmo Edy, S.I.K., S.H.

Kegiatan latihan kemampuan Brimob yang dilaksanakan ini pada dasarnya adalah untuk memperkenalkan dasar-dasar kemampuan yang dimiliki oleh Korps Brimob Polri kepada personel Bintara Remaja lulusan Diktuk Polri Gel. II T.A. 2023 sebelum nantinya mereka melaksanakan tugas yang sebenarnya dilapangan.

Tantangan tugas yang akan dihadapi oleh Korps Brimob Polri akan semakin berat dan kompleks kedepannya untuk itu perlunya menyiapkan sdm yang berkualitas dan dengan menyiapkan sdm yang berkualitas diharapkan dapat menghasilkan manfaat yang dapat diterima oleh masyarakat yang membuat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri khususnya kepada Korps Brimob Polri.

Ada beberapa pesan yang disampaikan oleh Wadansatbrimob Polda Kalbar kepada para personel Bintara Remaja pada pelaksanaan upacara penutupan latihan kemampuan Brimob pagi hari ini yang pertama tetap jaga disiplin serta jiwa korsa yang telah didapatkan selama kegiatan pelatihan berlangsung.

Selanjutnya beliau juga menekankan kepada Bintara Remaja dan personel Satbrimob Polda Kalbar yang hadir pada pelaksanaan upacara penutupan ini untuk tetap mengingat Allah Subhanahu Wata'ala Tuhan Yang Maha Esa disetiap kegiatan baik itu kegiatan dinas sehari hari dilapangan maupun dikehidupan keseharian mereka. Yang ketiga tetap jaga nama baik satuan dan yang terakhir beliau mengharapkan kepada Bintara dan Tamtama Remaja nantinya dapat mengaplikasikan ilmu serta keterampilan yang mereka dapatkan selama mengikuti kegiatan pelatihan dalam pelaksanaan tugas yang sebenarnya. Sebelum menutup amanatnya Wadansatbrimob Polda Kalbar juga menyampaikan permohonan maaf dari Dansatbrimob Polda Kalbar Kbp M. Guntur, S.I.K., M.H. karena tidak bisa hadir memimpin pelaksanaan upacara pada pagi hari ini serta mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh personel Satbrimob Polda Kalbar yang ikut berpartisipasi mensukseskan kegiatan latihan kemampuan Brimob selama ini.

Satuan Jajaran Polda Kalbar, Kabidhumas Polda Kalbar, : Polresta Pontianak Kota, Polres Mempawah, Polres Singkawang, Polres Sambas, Polres Bengkayang, Polres Landak, Polres Sanggau, Polres Sekadau, Polres Sintang, Polres Melawi, Polres Kapuas Hulu, Polres Ketapang, Polres Kubu Raya, Polres Kayong Utara,